

Vorher-Nachher-Bilder aus den Bereichen Plastische Chirurgie und Plastische Gesichtschirurgie

Alle am "Gesamtprojekt" Plastische und Ästhetische Chirurgie beteiligten Fachbereiche sehen sich mit der Herausforderung konfrontiert, Behandlungserfolge objektiv sowie revisions- und gerichtsfest nachweisen zu können. Der Anfertigung von dokumentarischen Vorher-Nachher-Bildern kommt hier eine besondere Bedeutung zu, da der Ausgangsbefund nach einem erfolgten Eingriff nur anhand der Vorher-Aufnahmen beurteilt werden kann.

Dirrekt zu den Vorher-Nachher-Bildern? → [hier klicken](#)

Einen einheitlichen Standard zur dokumentarischen Anfertigung von Vorher-Nachher-Bildern in der Plastischen und Ästhetischen Chirurgie suchte man weltweit bisher jedoch vergeblich. Die aktuell angefertigten Fotografien unterscheiden sich deshalb meist erheblich voneinander und lassen eine objektive Beurteilung des Behandlungserfolges kaum zu.

Das **FORUM FÜR MEDIZINFOTOGRAFIE** stellt auf diesen Seiten eine umfangreiche Sammlung hochwertiger Vorher-Nachher-Bilder zur Verfügung, die Dr. Dr. med. Siessegger auf Basis des TAKE5-Konzeptes im Praxisalltag angefertigt hat. Die Bilder sollen ärztlichen Kollegen einen Anhaltspunkt bieten, worauf bei der standardisierten Vorher-Nachher-Fotografie zu achten ist.